
	  
ASSOCIATION DES RIVERAINS DU LAC PIED-DES-MONTS 
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Chers	  riveraines	  et	  riverains,	  
	  
Il	  nous	  fait	  grand	  plaisir	  de	  vous	  écrire	  en	  ce	  beau	  mois	  de	  décembre	  2024!	  
	  
Depuis	  notre	  première	  assemblée	  générale	  annuelle,	  le	  10	  août	  dernier,	  plusieurs	  choses	  se	  
sont	  passées.	  	  
	  
L’élection	  par	  acclamation	  des	  représentants	  de	  secteurs	  a	  été	  confirmée	  le	  10	  septembre.	  
Un	  merci	  spécial	  à	  André	  Breton,	  notre	  président	  d’élection.	  
	  
Le	   22	   septembre	   a	   eu	   lieu	   la	   première	   réunion	   du	   conseil	   d’administration.	   Les	   rôles	  
suivants	   ont	   été	   attribués	   par	   le	   conseil,	   comme	   le	   prévoyait	   les	   statuts	   et	   règlements	  
présentés	   le	  10	  août	  dernier.	  Krystinn	  Lemire	  du	  chemin	  Trudel	  est	  nommée	  responsable	  
de	  la	  communication,	  Sébastien	  Tremblay	  du	  chemin	  Trudel	  est	  trésorier,	  Jean	  Rochette	  du	  
chemin	   de	   la	   Pointe	   est	   secrétaire,	   François	   LeBlanc	   du	   chemin	   de	   la	   Montagne	   est	  
président	  et	  Jean-‐François	  Guay	  du	  chemin	  de	  la	  Paix	  est	  vice-‐président.	  	  
	  
Parmi	  les	  dossiers	  qui	  nous	  préoccupent	  en	  priorité	  au	  CA	  on	  note	  :	  	  
	  

1. Le	   monitorage	   de	   la	   qualité	   de	   l’eau	   du	   lac	   et	   la	   prévention	   contre	   les	   espèces	  
envahissantes.	  

2. L’accès	   au	   lac	   par	   des	   embarcations	   non	   lavées,	   en	   particulier	   à	   la	   plage	   de	   la	  
décharge.	  

3. La	  gestion	  des	  déchets	  aux	  conteneurs	  du	  chemin	  de	  la	  Montagne.	  	  
	  
Un	  suivi	  de	  ces	  dossiers	  vous	  sera	  communiqué	  au	  fur	  et	  à	  mesure	  de	  l’avancement	  de	  nos	  
démarches.	  	  
	  
Plusieurs	  riverains	  nous	  ont	  proposé	  de	  prendre	  en	  charge	  des	  dossiers	  qui	  les	  intéressent	  
particulièrement,	  c’est	  formidable!	  Nous	  vous	  communiquerons	  ultérieurement	  leurs	  noms	  
et	  ainsi	  que	  les	  sujets	  de	  leurs	  intérêts.	  	  
	  
	  



Un	   site	   web,	   lacpieddesmonts.ca,	   a	   été	   développé	   et	   sera	   à	   bonifier	   selon	   notre	   usage	  
commun	   et	   surtout	   grâce	   à	   vos	   commentaires	   à	   venir!	   On	   y	   retrouve	   pour	   l’instant	   4	  
sections	  distinctes	  :	  communications	  /actualités/	  documents	  /photos.	  
	  
Nous	  avons	  déposé,	  dans	  la	  section	  «	  communications	  »,	  un	  document	  de	  sensibilisation	  sur	  
les	   enjeux	   environnementaux	   écrit	   par	   Krystinn.	  Nous	   vous	   encourageons	   fortement	   à	   le	  
lire.	  Une	  copie	  de	  ce	  document	  PDF	  est	  également	  jointe	  à	  cette	  présente	  communication.	  
	  
Dans	   la	   section	   «	  actualités	  »,	   nous	   avons	   mis	   quatre	   liens	   qui	   vous	   intéresseront	  
certainement.	  
	  
Dans	  la	  section	  «	  documents	  »,	  à	  titre	  d’intérêt,	  nous	  avons	  également	  déposé	  le	  rapport	  de	  
l’OBV	  Charlevoix-‐Montmorency	  sur	  la	  qualité	  des	  eaux	  de	  la	  municipalité.	  
	  
Enfin,	  dans	  la	  dernière	  section,	  nous	  avons	  déposé	  quelques	  photos	  de	  la	  faune	  et	  de	  la	  flore	  
de	  notre	  zone	  riveraine.	  Vous	  êtes	  encouragés	  à	  nous	  envoyer	  vos	  plus	  belles	  photos,	  nous	  
les	  y	  déposerons	  aussi!	  
	  
Par	   ailleurs,	   l’Association	   des	   Riverains	   du	   Lac	   Pied-‐des-‐Monts	   (ARPDM)	   a	   été	   radiée	  
d’office	   en	   2016	   au	   Registraire	   des	   Entreprises	   du	   Québec	   (REQ)	   en	   raison	   de	   la	   non	  
production	  de	  déclarations	  de	  mise	  à	  jour	  annuelles.	  La	  demande	  de	  révocation	  de	  radiation	  
est	   en	   cours.	   Le	   compte	   en	   banque	   de	   l’association	   sera	   ouvert	   aussitôt	   que	   l’ARPDM	  
retrouvera	   son	   titre	   officiel	   au	   REQ.	   Plusieurs	   d’entre	   vous	   ont	   déjà	   payé	   leur	   cotisation	  
annuelle	   à	   François.	   Ces	   cotisations	   seront	   versées	   dans	   le	   compte	   officiel	   de	   l’ARPDM	  
lorsque	  ce	  compte	  sera	  en	  règle.	  Pour	  ceux	  qui	  n’ont	  pas	  encore	  cotisé,	  il	  n’y	  a	  pas	  de	  faute.	  
Nous	  solliciterons	  par	  courriel	  le	  reste	  des	  cotisations	  au	  moment	  de	  l’ouverture	  du	  compte.	  	  
	  
L’Association	  est	  vivante,	  enfin!!	  	  
Ses	  objectifs	  sont	  de	  protéger	  le	  plan	  d’eau	  et	  son	  littoral,	  de	  protéger	  l’environnement	  et	  le	  
milieu	  de	  vie	  des	  riverains	  et	  enfin,	  de	  faciliter	  les	  communications	  entre	  tous!	  Et	  bien	  voilà,	  
nous	  y	  sommes.	  	  
	  
Nous	   serons	   toujours	   heureux	   de	   vous	   entendre	   et	   de	   recevoir	   vos	   commentaires	   et	  
suggestions!	  
	  
	  
Joyeuses	  Fêtes	  et	  Bonne	  Année	  2025!!	  
	  
	  

François,	  Krystinn,	  Jean	  François,	  Sébastien	  et	  Jean	  
riverainsdulac@gmail.com	  

	  

	  


